



Delegado Provincial Bastián Alarcón encabeza primer Plenario de Servicios Públicos del año

El Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, encabezó el primer plenario de Servicios Públicos 2025, instancia de articulación y coordinación junto a los diversos servicios que tienen presencia tanto a nivel regional como provincial. La autoridad detalló que el objetivo fue establecer los ejes de trabajo para este 2025, abordando las diversas necesidades de las comunas del territorio. “Nos pudimos reunir con los servicios públicos que tenemos en la Provincia de Melipilla, con quienes pudimos coordinar agendas bilaterales y en conjunto, y por supuesto, activar 16 mesas de trabajo con diferentes temáticas muy sentidas por la Provincia de Melipilla, de las cuales esperamos tener producto y resultados lo antes posible”, agradeciendo con ello la alta participación de servicios durante el encuentro. Asimismo, Raúl Alvear, director Regional de Junaeb, precisó que “es importante mantener una coordinación entre los servicios públicos. La ciudadanía espera del Estado iniciativas y programas que les permitan la garantía de derechos y servicios para vivir mejor. Agradecemos la invitación realizada por el delegado, y como JUNAEB renovamos nuestro compromiso con la Provincia de Melipilla, en la ejecución de diferentes programas que permitan la permanencia de niños y niñas en su trayectoria

educativa, y que de alguna manera se le garantice el acceso a la educación”, detallando que existe una inversión provincial anual de 13.300 millones de pesos aproximadamente “que JUNAEB hace en las comunas de la provincia, para programas como alimentación, TNE, computadores en séptimo básico, beca de alimentación estudiantil para la educación superior, entre otros que garantizan el derecho a la educación”. Finalmente, la profesional de FOSIS, Patricia Jorquera, agradeció el encuentro de coordinación. “Felicitamos al delegado presidencial provincial por haber podido darnos la oportunidad de retomar el trabajo relacionado a la interrelación que debemos tener todos los servicios públicos a nivel provincial, no solamente para saber qué hace cada uno, sino que además para poder coordinarnos, potenciar las intervenciones nuestras, dado que todos los que tenemos que, por ejemplo, ver el área de emprendimiento, también nos interesa saber qué hacen los otros servicios como la Seremi de Salud, considerando que tenemos muchos emprendimientos en el rubro de alimentos. Creo que es muy bueno este tipo de coordinaciones, relevantes e importantes para la ciudadanía melipilla y provincia, porque todas las comunas requieren de un mejor servicio, de una mejor aplicación de las políticas públicas”, concluyó.

